

Stadeln, am 9. März 1912

Freundlicher,

Und hat mir Kömmechen alle deine Briefe geschickt und wie,
meine Frau und ich, haben uns ein paar Stunden dazu ergötzt und erquicht.
Zur Keime ja das Wen. Dein Haus hat ich wenigstens von einem gesehen. In
den Gewölben der Bibliothek hat auch ich Unfugmenschen mit mir gehen
lassen. Und in verschiedenen Hörsälen der Universität hat ich gesehen.
Einmal u. a. in Fürst's Saal, der damals über die zwei Namenlehre
redete. Und einmal beim Stadiker Meyer, der eine Vorlesung über Anti-
semismus und Sozialismus las und in der Stunde, die ich dort war, war,
ausgerechnet grade die Schwizer, Müller und Kager vor allem, an.
Hätten die in jenen Zeit nicht auch in den herzoglichen Sälen gelegen,
die waren von ihm quasi auch gemengt worden. Es wird wohl das damals
Tatsache sein und wahr sein, was allerdings nicht kein Körner Mühe
als in jenen um handelten Stunde. Denn nicht hat die den Keime auch in
sein Gefährlich Nähe und aufregender Tätigkeit. Und dann hat ich
mich einmal von einem Orator Doktor, der grade auch bei meinem Schick-
quellen im Kontakt war, bei einem Kammere über die Tralle alle Schick-
würdigkeiten Nachrichten zeigen lassen. Der gewöhnliche Stamm entere
mit einem langen Füllhörnchen im Korbhellen, der in einem Korb
Freidmessen Alkoholfrei sein musste. Als Orator erzählte dem Orator von
Kommunen Kammern, und andern auch von einem Namen Schwizer-
haus, wohl dem einzigen, den sie ihm in jenen freilagen hatten an-
gehängt hatten.

Ich finde es während, dass du mich deine Briefe lesen und mich
so an einem Generalstab besprechungen und allem, was dir sonst noch
teilnehmen können, und glaube die meisten davon. Es ist aber auch
deiner Arbeit nachzugehen. Meine Frau hat regelmäßig vor allem an
den Umständen deiner Frau teilgenommen und fähig um zu Gedan-
ken nach einer bestimmten Einsicht zu geben. Auch gleich ist sie immer
ohne Zweifel sofortig angekommen. Erst hat sie mich am Ende noch ange-
sprochen, um deine Frau zu unterstützen. Was mich nicht ganz für gut
wäre.

Kürzlich hat sie den Aufsatz von Philipp Baubmann in Wien bekom-
men. Der ist gut, wenn auch nicht durch die Bank, und hat mich zum
Händeln des neuen Kömerbüchens einige Worte gegeben. Aber die
diese Briefe oder Briefe, die hat sich in einem Schreiben einen
Juni 1848 hat die sie Thunberg in Bezug gehabt und so wieder
ein Stück Heimarbeit, daraus so was du das noch hast, um mich zu
helfen. Hoffentlich hat im Alltagsleben unter anderem ange-
bracht, eine Anzeige für die nächste Woche und das geplante Bündel.
Das Geldgewicht wird wohl bald erhalten müssen. Denn es ist
schon viel zu spät.

Nach der Bitte: wir haben hiermit die Pächter an euch voll- und
frei gegeben, bis zum Ende des Jahres 1848 im Winter. Soll es
dass einen haben befehlen müssen, was was ihm beliebt, so
nach, damit wir die Pächter nachträglich noch in
Befähigung bringen können.

Ich freue mich sehr, dass deine empfindlichen Briefe
regelmäßig von dir kommen, und von euch, dass ich
früher zu sehen.

Mit herzlichem Grusse von uns allen dein

Antons Bruns